

PROXIMA CREACION DE LA "PLATAFORMA DE ORGANISMOS DEMOCRATICOS"**Podría constituirse el próximo día 23, en la "cumbre de la oposición"**

MADRID, 13.—El próximo día 23 se reunirá de nuevo en Madrid el pleno de los organismos conjuntos de partidos de la oposición con el fin de discutir y, en su caso, aprobar, el documento que los representantes de estos organismos elaboraron en la reunión que celebraron en Valencia el pasado día 25 de septiembre. En dicho documento se proponía la formación de una "Plataforma de Organismos Democráticos" con un programa político común.

Como se recordará, el primer pleno o, como se dio en denominar "cumbre de la oposición", se celebró en el Hotel Eurobuilding de Madrid el día 4 de septiembre con asistencia de representaciones de Coordinación Democrática, la Asamblea de Catalunya, las Asambleas de Mallorca, Menorca e Ibiza (posteriormente estos tres organismos se fusionarían en la Asamblea Democrática de las Illes), la Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias, la Taboa Democrática de Galicia, la Taula de Forces Polítiques i Sindicals del País Valencià, el Consello de Forzas Políticas Galegas, así como de varios partidos políticos vascos que no están unidos en ningún organismo conjunto.

En esta reunión se acordó la constitución de una comisión de enlace de la oposición, formada por dos representantes de cada uno de los organismos, cuya finalidad era la de proponer para su eventual aprobación una forma de articulación unitaria de todos los organismos con un programa político común. Esta comisión fue la que se reunió en Valencia el 25 de septiembre —no asistió el "consello" gallego por diferencias de criterio en cuanto a la organización del Estado, ni las fuerzas políticas vascas—, la que redactó el documento en el que se proponía la formación de la ya citada "Plataforma de Organismos Democráticos" con su programa político. El próximo día 23 se conocerá la opinión de los distintos organismos sobre dicho documento, así como las variaciones y objeciones que formulan a su actual redacción.

Coordinación Democrática, tras una serie de retrasos debidos al "contencioso" surgido a raíz de unas declaraciones de don Antonio García Trevijano sobre la actuación del Partido Socialista Popular (P. S. P.) y el Partido Socialista Obrero Español (P. S. O. E.) e Izquierda Democrática en el seno de Coordinación, se reunirá a media tarde de mañana para discutir el documento de Valencia. Con anterioridad el próximo día 23 será convocado un pleno de este organismo para adoptar la postura definitiva que Coordinación Democrática llevará a la "cumbre" del 23 y designar la representación en dicha reunión.—(Europa Press).